

Unser CCL Elferrat

In der letzten Kampagne befand sich der CCL in Indien, welches eine farbenfrohe Session versprach zu werden. Alleine die wieder einmal toll geschmückte Halle war ein absoluter Traum, mit vielen Farben und tollen Motiven. Man hatte das Gefühl ganz tief in ein fernes Land einzutauchen. Die Kappensitzung wurde in gewohnter Weise vom „Dromersheimer Dreigestirn“ geleitet und hatte viele lustige Momente auf seiner Seite. Ihm zur Seite stand natürlich der Elferrat, der über die ganze Sitzung mit guter Laune zum mitmachen animierte.

Ingo Andel,
Heri Lorenz,
Wolfgang Reich,
Willi Trost,
Ottmar Hohmann,
Bernd Gruber,
Günther Huber,
Eddy Hill,
Kay Andel,
Christof Ruhfaut, Christian Schmitt und Gerhard Fleck



An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei unserem Sitzungspräsidenten Christof Ruhfaut bedanken, der in der Kampagne 2014 erstmals nicht zu dem Präsidententeam gehören wird. Er hat mit lockeren Sprüchen und karnevalistischem Ehrgeiz immer dazu beigetragen, so tolle Sitzungen entstehen zu lassen.

Weiter möchten wir uns bei unserem Elferratskamerad Herry Lorenz bedanken, der mit der abgelaufenen Kampagne zum Ehrendeferratsmitglied ernannt wurde. Es ist immer schön zu sehen, dass ein echter Leddekopp so lange und engagiert der 5 Jahreszeit beiwohnt. Natürlich wird er dem CCL weiterhin gute Dienste leisten und für das leibliche Wohl der Gäste und uns sorgen.

Die Kappensitzung 2013 hatte natürlich aber auch viele Höhepunkte an einem rundherum lustigen Abend. So begannen die Guardians mit einem perfekt dargebotenen Tanz das närrische treiben, gefolgt von den Sahneschnittschjer, die mit Balu dem Bären für viel Spaß sorgten.

Zum ersten mal in der Bütt stand danach Stefanie Müller, die mit Ihrer souveränen Leistung das Publikum mitzog und zum Lachen brachte. Hier bleibt uns nur zu sagen: „weiter so“.

In gewohnt unbeschreiblicher Tanzform begeisterte uns Janina Dürk als Tanzmariechen und hatte den Applaus der Gäste schnell auf Ihrer Seite. Eine solche Eleganz können sich andere Tanzmariechen hier noch anschauen. Danach war unsere Corinna mal wieder nicht zu stoppen und zog als „Heilige Kuh“ vom Bauernhof Jox, nach Indien, bevor Sie entdeckte, dass das alles nur ein schlechter Traum war, denn im Herzen möchte Sie ja in Dromersheim bleiben.

Nach der Pause heizte unsere Garde dem Publikum so richtig ein, dass die Stimmung im Saal sofort wieder auf dem Höhepunkt war. Annelie Ober brachte dann mit viel Erfolg und großem Beifall des Publikums Bäuerin sucht Bauer in die Narthalla nach Dromersheim. Besser hätte auch RTL das nicht hinbekommen. Danach kamen schon mit Conny Hill-Breier und Andrea Krämer die Putzfrauen in die Halle, wobei die keineswegs saubermachen wollten, sondern als Lästerschwestern so einiges kundgetan haben. Da hat so der ein oder andere sein Fett weg bekommen. Nun kam wie gewohnt unser musikalischer Beitrag der Hitpiraten, die in gewohnter Manier den Saal zum Mitsingen und Tanzen animierten. Es ist leider schade, dass wir in der Kampagne 2014 auf diesen musikalischen Beitrag verzichten müssen. Dann kam die große Rache von Thomas Eschborn, der unsere Corinna Brück als Puppe an einem Marionettenkreuz befehligte. Das war der Moment auf den er all die Jahre gewartet hatte, aber natürlich nur in närrischem Sinne.

Und bevor das große Finale seinen Einzug erhielt zeigten uns unsere Sparkling Diamonds nocheinmal, dass wir beim CCL ein ganz besondere Showtanzgruppe haben. Mit wirklich Filmreifen Bollywood Kostümen zeigten die Madels uns einen super Tanz, mit perfekten und wagemutigen Hebefiguren.

Im darauf folgenden Finale gab die Sitzungskapelle California nochmal alles und das ganze Publikum machte mit, bis schlussendlich der Elferrat die Bühne verließ und das Ausklingen des Abends in der Bar startete.

Zum Abschluss möchten wir uns nochmal herzlich bei unseren FEN-Orden Trägern Sven Zehner-Jox und Hannelore Hochkraft bedanken. Unserem Sven, der seit Jahren für das flüssige Verköstigen unserer Gäste sowie viel gute Laune verantwortlich ist, gilt der Dank genauso, wie Frau Hannelore Hochkraft, die in Ihrer langjährigen Tätigkeit als Schulleiterin dem CCL immer zur Seite stand und auch die Räumlichkeiten der Grundschule stets zur Verfügung stellte.

Wir erwarten auch in der Kampagne 2014 ein lustig, närrisches Treiben und freuen uns alle Gäste wieder begrüßen zu dürfen.

Der Elferrat des CCL Dromersheim.